

EL AZOTE.

Periódico Político.

El edificio social, cuarteado por todos lados, amenaza una próxima ruina.

Hombres hay que creen tener el talento de gobernar, porque se ven gobernando.—
NAPOLEON.

OAXACA, OCTUBRE 17 DE 1880.

EDITORIAL.

LA SITUACION.

Todo cuanto se pueda escribir y se escriba, tratándose de la época triste que atravesamos, adolece de monotonía; pero como lo que importa es no variar de estilo ni de objeto en los escritos, sino insistir en el mal estado de la cosa pública, para señalar el remedio de los males que afligen al Estado, poco nos importa que ciertos severos críticos encuentren llenos de defectos nuestros artículos.

En todos los ámbitos del Estado, todo presenta aspecto de desorganización, de tristeza y de duelo.

Nunca habíamos visto al Estado en la situación verdaderamente precaria á que ha llegado; nunca habíamos oído á todos los habitantes que profesan dife-

rentes opiniones políticas y religiosas, quejarse tan amargamente del estado en que nos encontramos; y, á excepcion de los que viven del que gobierna, todos, cualesquiera que sea la fé política que profesen, están convenidos unánimemente en que el Estado está próximo á perderse, y en que el nombre de Oaxaca, que en otra época ha sonado con estrépito en la República, vendrá á ser en lo sucesivo un padron de vergüenza para los otros Estados.

Desde que la actual administracion, consumando el mas grande de los atentados asaltó el poder, nosotros ya presentiamos los males que hoy nos afligen; y á los hombres que de buena fé se figuraban que el gobernador Meijueiro haria la dicha del Estado, nosotros les respondimos fundándonos en el pasado:

“Todos cuantos han regido los destinos del Estado, á excepcion de Juárez, Diaz-Ordaz, Esperon y otros, nos

HEMEROTECA NACIONAL
MEXICO